

Abordaje biopsicosocial

Propuesto inicialmente por George Engel en 1977, como alternativa al modelo biomédico y basado en que en el continuum del proceso salud-enfermedad coexisten factores biológicos, psicológicos y sociales que están integrados y son inseparables. El proceso de toma de decisiones con esta orientación requiere, además de incorporar la información clínica, la evidencia disponible y las preferencias de la persona que atendemos, considerar los factores contextuales que pueden ayudar a orientar el diagnóstico y el tratamiento de manera exitosa.